
UNINA99104180188033211. Record Nr.

Titolo L'esclavage dans l'Inde ancienne d'après les textes palis et sanskrits / /
Dev Raj

Pubbl/distr/stampa Pondichéry, : Institut Français de Pondichéry, 2019

ISBN 979-1-03-654436-1

Descrizione fisica 1 online resource (164 p.)

Altri autori (Persone) FilliozatJean

Soggetti History
esclavage
Inde ancienne
pli
texte
littérature
société
slavery
ancient India
literature
pali
society
text

Lingua di pubblicazione Francese

Formato

Livello bibliografico

Sommario/riassunto Cet ouvrage examine la question de l’origine et du développement de l’
esclavage dans l’Inde ancienne d’après certains textes en pàli et en
sanskrit, en étudiant ensemble les éléments historiques, sociaux,
économiques et politiques. Les sources principales sur lesquelles il se
base sont les Vinaya et Sutta du canon Pli le Nirukta de Yska, le
Mahbhsya de Patañjali, le Rmyana et le Mahbhrata, l’Arthastra
de Kautilya. Il présente tout d’abord les études antérieures sur le
problème de l’esclavage et sur l’esclavage en Inde, puis examine les
antécédents de l’esclavage en Inde d’après les données fournies par la
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civilisation de l’Indus et le Rgveda, l’esclavage à l’époque du Buddha,
les règles sur l’esclavage de Kautilya et l’esclavage d’après les épopées.
The present volume in French examines the origins and development of
slavery in ancient India through the study of all relevant historical,
social, economic and political data found in certain texts in Pli and
Sanskrit. The principal sources are: the Vinaya and Sutta of the Pli
canon, the Nirukta of Yska, the Mahbhsya of Patañjali, the
Rmyana and Mah-bhrata, the Arthastra of Kautilya. The book
first presents all previous studies made on the problem of slavery and
on slavery in India. Thereafter it examines the antecedents of slavery in
India using data provided by the Indus Valley civilization and the
Rgveda, the slavery in the period of the Buddha, the rules of slavery
according to Kautilya and slavery as described in the epics.

UNISALENTO9910021565997075362. Record Nr.

Titolo Par condicio : regole, opinioni, fatti / Ernesto Bettinelli

Pubbl/distr/stampa Torino : Einaudi, 1995

ISBN 8806139231

Descrizione fisica XXXII, 140 p. ; 20 cm

Collana Einaudi contemporanea ; 39

Classificazione C-VII/A

Disciplina 342.45078

Soggetti Propaganda politica - Diritto

Lingua di pubblicazione Italiano

Formato

Livello bibliografico

Autore Bettinelli, Ernesto

Materiale a stampa

Monografia


